

ドリーマーのイベント情報

ドリーマー会員の皆様へ、日頃のご愛顧に感謝を込めて今年もやります！！
ドリーマー謝恩イベント無料ご招待！！

7月29日(日)

よしもとお笑い夢(ドリーム)TIME in 松山
於 ベルフォーレ松山

8月26日(日)

よしもとお笑い夢(ドリーム)TIME in 高知
於 ベイシャトー

9月1日(土)

よしもとお笑い夢(ドリーム)TIME in 西条
於 西条市総合文化会館

会員の皆さんにお届けしている会報誌にイベントの応募ハガキがついています。年に一度のお楽しみ！！是非ご応募ください。



会員様の素敵な笑顔に会えること、スタッフ一同お待ちしております。

*応募者多数の場合、抽選になりますことをご了承ください。

スタッフコラム



靈柩車を運転する担当の日は、洗車から一日が始まります。車をピカピカにみがきあげ、エンジン他不具合がないかチェックし準備を整え、いざ出棺の時を迎えます。クラクションをひびかせ会館を後にしますが、このクラクションの意味を皆様はご存知でしょうか。諸説ありますが、会葬の方や故人との縁を結んだ人達に、「ありがとう」という感謝の気持ち、「さようなら、行ってきます」という別れの挨拶だということです。

会館から火葬場までの道のりは、会館の場所にもよりますが平均20分前後。その道中には、故人様の事や世間話など色々とお話しする事があります。

葬儀中は気が張っていたりもするので、『挨拶はきちんとできていたかな？』などと心配されたり、話をする事によって『色々話したら少し気が楽になった』と言って頂く事もあります。

こちらから話しかけると、靈柩車の中では話さないほうが良いと思っていたと言われる事もありますが、そんな事は全くありません。無事火葬場に到着、故人様との最後のドライブの運転手という大役は終了です。ほっとした気持ちと、少しでもお役にたてたという想いは私たちにとっては大きな励みになります。

葬儀にまつわる多くの場面で、皆様を少しでもサポートできる様に頑張って参ります。



加地敦史

あとがき

今年も梅雨の季節がやってまいりました。6月は祝日もないし、ジメジメと蒸し暑く、雨のせいで出かけるのが面倒くさくなりがちで嫌な季節だなと思ってしまうのですが・・・。

そんな梅雨でも、窓に当たる雨音を聞きながら本を読むといつも以上にリラックスできますし、最近は傘などのレイングッズも色とりどり可愛らしいものが多くてつい衝動買い。雨に濡れた緑や紫陽花もいつも以上に色鮮やかで、早速買った傘を使いたくて雨が待ち遠しくなったり。思った以上に梅雨を楽しんでいる自分がいるのです。

そんな梅雨のさなかの6月23日（土曜日）「ドリーマー川東葬祭館 お客様感謝祭」が開催されます。スタッフ一同、雨にも負けず、風にも負けず、セミナーと特典を準備してお待ちしておりますのでぜひお散歩がてらにお立ち寄りくださいね。



出口秀美

お問い合わせ
資料請求

フリーコール
0120-44-5880
365日24時間対応しております。
【通話無料】携帯電話でもつながります。

お急ぎの方は
電話にて
ドリーマーご自宅出張
対応いたします。無料事前相談実施中 !!

◆ドリーマーではご葬儀前に必ず全てのお見積りをお客様に提示します。
◆ご予算に合わない場合は、予算に合わせて内容の変更が可能です。
◆ご予算に合わない場合の変更が可能です。
◆後で想定外の費用が発生する事はございません。

相続対策の勘どころ

②「相続問題はだれに相談すればいいの？(前編)」

前号に引き続き司法書士法人やまびこです。3回シリーズの2回目です。それでは、はりきって参ります！

今回は、家族間の「気持ちの問題」である相続問題は誰に相談すればいいのでしょうか？ということに焦点をあててお話をていきたいと思います。

事業をされている方に「相続問題について誰に相談しますか？」とお聞きすると多くの方が税理士さんに相談すると言われるのですが、

1. 相続税の申告をする、税理士を必要とする人は8%
2. 多くのもめ事は税金の掛からない方のところで起きている
3. 相続税(資産税)に強い税理士さんはごく少数
4. 不動産や自社株の評価が絡むと納税額にも大きな違いが出てくる

という点があり注意が必要です。

前号でも書きましたが、相続が発生した場合、短い間に多くの手続きをしなくてはいけません。相続の問題を病気に例えてみましょう。緊急な対応が必要な症状がでた時、皆さんはどういった病院を選択されますか？多くの方が専門医のいる病院を選択されるのではないかと思います。緊急な対応が必要な時=限られた時間の中でいかに適切な処置を行うのかで命に大きな影響がでる場合があります。相続の問題も同じことで、素早く適切な処置をする為には、専門医のような知識や技術が必要になるのです。「生命=財産」とお考えいただくと伝わりやすいのではないかと思います。

しかし意外と皆さん相続となると、どこに相談するか分からままお願いするケースが多いです。 「じゃあ、誰に相談しますか？」ということなのですが、相続税以外にも色々と問題解決しなければならないことが多いですね…。税理士さんというのではなくても相続税に関する相談先となります。

遺産分割協議、相続が発生するまでなら認知の問題で成年後見や、最近注目されている家族信託なら司法書士さんや行政書士さん、弁護士さんにお願いするという形。登記に関しては、司法書士さんが専門家です。相続の問題というのは、いろいろな問題が多岐にわたってくるので、こういうところを1人ひとりずつ相談するということになると、結局誰に相談したらいいの？ということになります。

その辺りも含めて、我々が相続の案件をやらせて頂いて思うことがあります。次回後編でお伝えさせていただけたいと思いますのでお楽しみに。

やまびこグループ

司法書士／行政書士／相続資産コンサルタント
進藤 裕介

はなだより～クチナシ～

じめじめした天候が続いている、気持ちが沈みがちです。そんな時はお花を見たり、香りでリフレッシュしたいですね！季節の花といえば『あじさい』がすぐに思い浮かぶと思いますが、『クチナシ』というお花も6～8月にかけてお花を咲かせます。とても素敵な香りのクチナシについて紹介します！春には沈丁花(ジンチョウゲ)、秋には金木犀(キンモクセイ)、そして夏には梔子(クチナシ)と、三大香木の一つとされています。

クチナシの香り

真っ白で可憐なお花ですが、見た目からは想像がつかないほどとても濃い香りを漂わせているのが特徴的です！甘くエキゾチックな香りがとても心地よく、リラックス効果もあります！香りが良く、万人受けしやすいのも特徴で、有名メーカーの香水にも使われています。最近では香水だけではなく、シャンプーやボディソープに含まれるものも多いようです。ジャスミンのような香りがあるので、英国では「ケープジャスミン」とも呼ばれています。

クチナシの花言葉

「とても幸せです」「喜びを運ぶ」「優雅」初夏の風に運ばれてくる甘い香りから「幸せを運ぶ」という花言葉がついたそうです。ふわっと、甘い香りが風に乗ってきたら、クチナシの花かもしれませんね！リラックス効果の他にも、不眠改善やイライラを落ち着かせる効果もあるそうです。気持ちが沈みがちな季節も、クチナシの香りや可愛い花で心を癒せると素敵ですね。



フラワースペースデザイン部